

Bronze für Gilles Englebert

Athenäum-Schüler erreicht 275,55 Punkte



Die Informatikolympiade war für die Luxemburger Delegation ein voller Erfolg.

Foto: Privat

Gilles Englebert hatte bei der Internationalen Informatikolympiade, die vom 26. Juli bis zum 2. August in Almaty (KAZ) stattfand, allen Grund zur Freude. Der Schüler der Première B des hauptstädtischen Athenäums sicherte sich mit 275,55 Punkten die Bronzemedaille. Bei einer der gestellten Aufgaben erzielte der Luxemburger gar volle 100 Punkte.

Mit Sami Bosch, Jo Pletsch (beide Athenäum) und Nicolas Brauch (Ermesinde-Gymnasium) nahmen drei weitere Luxemburger an der Olympiade teil. Sie erreichten bei den einzelnen Aufgaben jeweils zwischen 99,31 und 68,15 Punkten. Begleitet wurden die Schüler von den Professoren Jean-Marie Jans und Jean Reckinger.

Source: <http://www.wort.lu/de/lokales/informatikolympiade-bronze-fuer-gilles-englebert-55bf33280c88b46a8ce5dc11> (03/08/2015)